



Association Jean-Louis Florentz

A la demande d'Anne Florentz, Renée Mayot a créé une médaille en hommage à Jean-Louis Florentz.

Elle vient de sortir des ateliers de la Monnaie de Paris.

Quelques explications, par Renée Mayot concernant cette création:



Face :

Portrait de Jean-Louis sortant progressivement du fond de la médaille, tourné vers un paysage d'eau et de soleil. Composition inspirée des nombreuses photographies réalisées par Jean-Louis en Afrique et faisant référence à son œuvre "Debout sur le soleil".
Je n'ai pas voulu traiter le portrait de façon trop classique et rigide (pas de vrai profil, pas de représentation totale du portrait) afin d'être plus proche de l'émotion et de la force qui se dégagent de l'ensemble de son œuvre.

Revers:

Inspiré de l'icône de Tigré, Axoum, Ethiopie. Lien direct avec l'attachement de Jean-Louis à la Vierge et au continent africain qui s'intègre dans le manteau de la Vierge. Le décor de celui-ci se prolonge dans le fond de la médaille en 18 soleils, symboles des 18 opus du compositeur.

Signature de Jean-Louis et croix éthiopienne (croix des Falachas, descendants du Roi Salomon et de la Reine de Saba). Prolongeant l'auréole de la Vierge, le titre des 18 opus de Jean-Louis.

Là encore, j'ai voulu respecter l'esprit de Jean-Louis en intégrant dans la composition l'essentiel de son œuvre et de son inspiration.



La médaille a été frappée en bronze florentin au module de 77 mm dans les ateliers de la Monnaie de Paris.



Bon de Commande

Nom,
Adresse
Code postal Ville

Prix unitaire : 80,00 €
Frais de port : 8,00 €
TOTAL 88,00 €

Chèque libellé à l'ordre d
«Association Jean-Louis FLORENTZ»

A renvoyer à: Association Jean-Louis FLORENTZ
43 rue La Tour d'Auvergne
75009 - PARIS